II. Autoridades y personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 18 de mayo de 1970 por la que se nom-bra al Profesor agregado don Manuel Lopez Rivera, Vicedirector del Instituto Nacional de Enseñanza Media, mixto, de Aainn pura el año académico 1969

limo, Sr., En atención a las circunstancias que concurren en el Profesor agregado don Manuel López Rivera, esta Presidencia del Gebierno de conformidad con la propuesta de V. I. y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien nombrarle Vicedirector del Instituto Nacional de Enseñanza Media, mixto, de Aatun (Provincia de Sahara) para el año académico 1969-70 sin percepción de gratificación alguna.

Lo que partícipo a V. I. para su debido conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 18 de mayo de 1970

CARRERO

CARRERO

limo, Sr. Director general de Promoción de Salista

ORDEN de 18 de mayo de 1970 por la que se nom-bra al Contador del Estado don Juan Antonio Gò-mez Milla, Interventor, con carácter provisional, de la Delegación de Hacienda en la Provincia de Sa-

Ilmo. Sr.: En atención a las circunstancias que concurren en el Contador del Estado don Juan Antonio Gómez Milla. A03HA877, esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I. y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien nombrarle Interventor, con carácter provisional, de la Delegación de Hacienda de la provincia de Sanara, en cuyo cargo percibirá su sueldo y demás remuneraciones reglamentarias de conformidad con lo dispuesto en la legislación vigente, cesando en el de Jefe de Contabilidad de la expresada Delegación de Hacienda. Lo que participo s V. I. para su debido conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. 1. muchos años.

Madrid. 18 de mayo de 1970

CARRERO

Jimo, Sr. Director general de Promoción de Sahara,

ORDEN de 20 de mayo de 1970 por la que se dis-pone el cese del Brigada de Ingenieros don Guiller-mo Martin Santillan en el cargo de Celador de Obras del Servicio de Obras Públicas que se men-

Ilmo, Sr.: Por haber sido promovido al empleo de Teniente Auxiliar de Ingenieros el Brigada de dicha Arma don Guillermo Martin Santilian y reintegrarse al Ministerio del Ejército, esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I. y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a hien disponer su cese en el cargo de Celador de Obras del Servicio de Obras Públicas de la Provincia de Sanara.

Lo que participo a V. I. para su debido conocimiento y efectos procedentes.

Lo que participo a V. I. para su efectos procedentes.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Mudrid, 20 de mayo de 1970

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Promoción de Sahara,

ORDEN de 27 de mayo de 1970 por la que causa o agusará baja en la Agrupación Temporal Mili-tar para Servicios Civiles el personal que se men-

Excusos. Sres.: Causan baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, por los motivos y en las fechas que se indican (o la causarán en las que también se especifican), los Oficiales y Suboficiales que a continuación se relacionan, con expresión del empleo. Arma, nombre y situación, motivo y fecha de la baja.

Colocudas

Peniente de Complemento de Policia Armada don Lucas Merino Argieso. A03PG. Ministerio de Hacienda. Toledo.—Retirado Le correspondió el 9-5-70.

Teniente de Complemento de Policia Armada don Rafael Reyrs Ruis. A03PG. Ministerio de Hacienda.—Retirado. Le correspondió el 1-5-70.

Teniente de Complemento de Policia Armada don Angel Rodríguez García. Juzgado de Primera Instancia. Mieres (eviedo). Retirado. Le correspondió el 5-5-70.

Brigada de Complemento de Aviacion (S. T.) don Pedro Pérez Cano. La Industrial Archenense. Madrid.—Retirado. Le correspondera el 13-8-70

Reempluso colunturio

Teniente de Complemento de Infanteria don Josquin Mata

Teniente de Complemento de Infanteria don Josquin Mata Sanjuán.—Retirado, Le corresponderá el 15-8-70. Teniente de Complemento de Caballería don Josquin Pérez Rodríguez.—Retirado, Le corresponderá el 18-8-70. Brigada de Complemento de la A.O.E.E.M. don Ramón Ve-lasco del Val.—Retirado, Le correspondió el 23-5-70.

El personal retirado relacionado anteriormente que proceda de la situación de «Colocado», quedara regulado a efecto de haberes de su destino civil por lo establecido en la nueva reducción del artículo 23 a que se refiere el Decreto 331/1967, de 23 de febrero (aBoletín Oficial del Estado» número 50).

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento v efectos.
Dios guarde a VV. EE. muchos años.
Madrid, 27 de mayo de 1970.—P. D. el General Presidente de la Junta Calificadore de Aspirantes a Destinos Civiles, José López-Barrón Cerruti.

Exemos, Sres Ministros ...

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 14 de mayo de 1970 por la que se re-suelve concurso de traslado y se nombran Oficiales de la Administración de Justicia, Rama de Tribu-nales, por el turno de pruebas de aptitud.

limo. Sr.: De conformidad con lo prevenido en el apartado C) de la disposición transitoria quinta de la Ley 11/1965, de 18 de marzo, de Reforma y Adaptación de los Cuerpos de la Administración de Justicia, y Orden de 8 de octubre de 1965, en concordancia con el Regiamento orgánico de 6 de junio de 1965 y demás disposiciones de general aplicación.

Este Ministerio acuerda designar para las plazas que a continuación se relacionan, a los Oficiales que se indican y nombrar Oficiales de la Administración de Justicia. Rama de Tribunales, por el turno de pruebas de aptitud, con el sueldo, trienios y pagas extraordinarias correspondientes a los aspirantes que se expresan, destinándoles a las plazas que se mencionan

mencionan